

Tel est le résumé des travaux du cercle d'études sociales dans les réunions de sa première année.

Il faut féliciter ceux assez nombreux qui ont pris part à ces réunions aussi instructives qu'intéressantes, de leur assiduité, de leur esprit de travail tout autant que de la bonne cordialité qui n'a cessé de rendre agréable l'assistance aux réunions.

Avec une nouvelle vigueur et un programme bien ordonné, le cercle reprendra ses travaux après les vacances, groupant et intéressant tous ceux qui s'efforcent de faire pénétrer l'esprit catholique, condition indispensable de salut et de prospérité, dans nos œuvres ouvrières exposées, comme on sait, à bien des funestes influences et notamment à celles du socialisme athée qui pénètre chez nous trop facilement dans le monde ouvrier, par la faute des organisations non catholiques. — X.

FAITS ET ŒUVRES

A L'ANGE-GARDIEN

(*Suite et fin*)

A la séance du soir, de 7 à 9.30 heures, de nouveau l'église est remplie — et cette fois, les femmes sont de la partie ; nouvelle séance captivante.

C'est d'abord le rapport de M. le Secrétaire Laberge, plein de choses réconfortantes, et dont il conviendra de parler plus en détail.

Mgr Roy voulut bien le souligner de la flatteuse appréciation que nous rappelions, au début de ces notes. Après quoi, Sa Grandeur, fait quelques observations d'ordre général sur la tempérance, mettant spécialement notre jeunesse en garde contre l'assaut infernal que le diable lui livre pour l'enfâner aux abus alcooliques, à l'heure même où les hommes d'âge mûr s'en dégoûtent, et où les petits enfants grandissent avec une salutaire horreur du fléau ignoble.

M. le notaire Plamondon et l'honorable M. Thomas Chapais, au nom des laïques, ajoutent quelques observations pratiques à celles de Monseigneur. Et le dernier de ses orateurs couronne sa vibrante allocution par le témoignage éclatant du bonheur et